
Служить людям — это привилегия

Дорогие друзья и коллеги!

В современном мире, объединенном информационными 
технологиями и состоящем из огромного числа разных культур, 
которых становится все больше, международное сотрудничество 
обретает новый смысл. Кампания против СПИДа отражает принцип 
международной солидарности и общей ответственности. Мы 
всегда исходим из потребностей человека и принципов 
инклюзивности. Этот подход поможет нам положить конец 
эпидемии и достичь Цели устойчивого развития № 3. Именно об этом 
я разговаривал с политическими лидерами и лидерами из сферы 
здравоохранения на совещании высокого уровня по программе 
Belt and Road («Пояс и путь»), посвященного сотрудничеству в сфере 
здравоохранения под девизом «По шелковому пути здоровья», 
которое состоялось в Пекине на этой неделе. 

СПАСИБО НАШИМ ПАРТНЕРАМ!

Мы многого достигли в деле противодействия СПИДу благодаря 
совместным усилиям людей, живущих с ВИЧ, населения в целом, 
гражданского общества, работников здравоохранения, городских 
администраций, местных и национальных органов власти, спонсоров, 
частного сектора и многосторонних организаций. ЮНЭЙДС считает 
своей привилегией руководство и координацию мер противодействия 
ВИЧ с учетом потребностей человека. Без вас, наших партнеров, и вашей 
поддержки мы не спасли бы более 13 млн жизней и не предотвратили бы 
миллионы новых случаев заражения ВИЧ за последние 16 лет.

«Весь мир поставил 
перед собой цель 
положить конец СПИДу, 
туберкулезу и малярии 
к 2030 году. Я намерен 
всячески способствовать 
достижению этих 
целей, сотрудничая 
со странами, нашими 
партнерами и людьми, 
которым мы служим».

ЮНЭЙДС | Письмо к партнерам



МОИ ПЛАНЫ ДО 2020 ГОДА

Билл Гейтс недавно сказал: «Я вижу возможности для искоренения 
малярии и ВИЧ/СПИДа, но для этого потребуется усердная работа 
ученых и много денег».

Я склонен с ним согласиться: мы можем остановить эпидемии СПИДа, 
туберкулеза и малярии к 2030 году. В ЮНЭЙДС действует план по 
противодействию СПИДу, включающий цели по ускорению мер до 
2020 года, которые единодушно приняли страны — члены ООН.

Я намерен всячески способствовать достижению этих целей, 
сотрудничая со странами, нашими партнерами и людьми, которым 
мы служим. Я благодарю генерального секретаря ООН Антониу 
Гутерреша за оказанное им доверие и веру в меня, а также за 
продление моих полномочий еще на два года.

Цели по ускорению мер — 30 млн ВИЧ-инфицированных людей, 
получающих лечение; предотвращение новых случаев заражения 
ВИЧ среди детей; сокращение количества новых случаев заражения 
ВИЧ на 75 %; сокращение количества смертей от туберкулеза, 
связанных со СПИДом, на 75 %; предоставление услуг, связанных с 
ВИЧ, 90 % представителей ключевых групп населения; искоренение 
дискриминации — весьма амбициозны, но вполне достижимы.

СЕЙЧАС ИЛИ НИКОГДА

Мы не можем отказаться от своих целей, поставленных на 2020 год.

У французов есть такая поговорка: сейчас или никогда.

Еще никогда мы не подходили так близко к возможности полного 
контроля над этой эпидемией. В то же время, наши успехи еще 
никогда не были столь хрупкими. И такой возможности нам больше не 
представится.

С тех пор как я стал исполнительным директором, совместными 
усилиями нам удалось расширить охват услуг лечения среди живущих 
с ВИЧ с 6,2 млн до 19,5 млн человек и сократить число новых случаев 
заражения среди детей более чем на 55 %. Инвестиции на борьбу со 
СПИДом выросли с 10 млрд до 19,7 млрд долл. США. Количество смертей, 
связанных со СПИДом, удалось уменьшить вдвое. Но я прекрасно 
осознаю, что еще многое предстоит сделать и что очень многие люди 
пока еще остаются без нашей помощи.

Всю свою жизнь я смотрю на мир с оптимизмом и надеюсь на лучшее. 
Я знаю, что СПИД пока не побежден, но это возможно — с вашей 
помощью.

С наилучшими пожеланиями,

Мишель Сидибе 
Исполнительный директор ЮНЭЙДС

18 августа 2017 года


